



"La hora del planeta" es una campaña de sensibilización contra el cambio climático que organiza WWF y que consiste en el gesto simbólico de apagar las luces durante una hora: de 20:30 a 21:30 h, el sábado 31 de marzo.

El grupo de investigación GUAIX de la Universidad Complutense de Madrid (UCM) está identificando los puntos más brillantes para llamar la atención sobre los problemas de contaminación lumínica en una gran ciudad como Madrid. El equipo está dirigido por Jaime Zamorano, miembro Consolider-GTC del equipo [GALAXIAS](#) -UCM, y coordinado por el estudiante de doctorado Alejandro Sánchez de Miguel, miembro del mismo equipo. Además, cuentan con la ayuda de estudiantes del grado en Físicas. Para elaborar una tabla completa de esos puntos brillantes han abierto una [interfaz](#) ; a través de ella, todos los ciudadanos que lo deseen pueden colaborar en su identificación.

Más información:

[Seguimiento científico de la Hora del Planeta](#)